

# José Miguel Mendoza, nuevo Superintendente de Servicios Públicos

El abogado vallecaucano remplazará en el cargo a Patricia Duque Cruz.



Presidente Santos / Foto: Presidencia de la República

f 5

      

Valorar

<input type="checkbox"/> interesante	<input type="checkbox"/> indignante
<input type="checkbox"/> divertida	<input type="checkbox"/> polémica
<input type="checkbox"/> sorprendente	<input type="checkbox"/> aburrida

Ceracol Radio | 29/06/2016

El presidente Juan Manuel Santos anunció en Cartagena el nombramiento de José Miguel Mendoza como nuevo **SuperIntendente de Servicios Públicos**. Santos entregó la noticia en la instalación de la versión 18 del **Congreso de Andesco**.

Según el mandatario, el nombramiento de Mendoza obedece al conocimiento del nuevo superIntendente en la legislación necesaria para el ingreso de Colombia en la **OCDE**.

Mendoza, abogado de la **Universidad Javeriana** y vallecaucano de nacimiento, remplazará en el cargo a Patricia Duque Cruz. Mendoza se venía desempeñando como superIntendente delegado en la **Supersociedades**.

Mendoza tiene en su hoja de vida un doctorado en Estrategia en reforma Institucional en América Latina de la **Universidad de Oxford**. También tiene una maestría en derecho de sociedades y regulación de mercados financieros, de la misma Institución.

Mendoza ha sido Investigador de las Universidades de Columbia y Oxford.